

# Wir feiern Bergfest!



Die deutsch-französische Woche hat schon Halbzeit und nach drei Tagen voller Projekte mit französischer Musik und spannenden Aktionen fühlt es sich tatsächlich wie ein **großes Fest der Freundschaft** an.

Bereits seit Montag wählen Französischschülerinnen zum Unterrichtseinstieg ihr Lied aus unserer gemeinsamen Playlist, der Elysée-Vertrag wurde zum Unterrichtsgegenstand und viele Mädchen malen und basteln an ihren Beiträgen für unseren kreativen Wettbewerb. Heute, am Mittwoch, gab es in der großen Pause leckeres französisches Gebäck und die Pausenmusik, die seit gestern durchs Schulhaus hallt, verbreitet ihre gute Laune.



A propos Wettbewerb – in dieser Woche werden außerdem ganz im Zeichen der deutsch-französischen Verständigung in den 7. und 8. Klassen die Siegerinnen des französischen Vorlesewettbewerbs gekürt. Zudem nehmen morgen zwei Mädchen am Bundeswettbewerb Fremdsprachen teil und bearbeiten herausfordernde Aufgaben zum Thema Côte d'Azur.



Aufregend wird es morgen auch für die jüngeren Französischlernerinnen. Die Erstfremdsprachlerinnen aus Klasse 6 präsentieren ihren Mitschülerinnen, die gerade Französisch als zweite Fremdsprache lernen, das Theaterstück „Franz en France“, für das die Proben schon seit einiger Zeit auf Hochtouren laufen.



Wir freuen uns alle schon sehr auf die letzte Etappe dieser besonderen Woche und bedanken uns schon jetzt bei Schülerinnen, die dazu beitragen, dass wir einen so kreativen, bunten und einmaligen 60. Geburtstag feiern dürfen.

Die Fachschaft Französisch

